## Sub-20 viajó a Honduras

R. Martín. Con unas 172 horas de trabajo sobre sus espaldas, alrededor de 55 entrenamientos, partió ayer hacia Honduras la Selección Nacional femenina Sub-20 de Voleibol para tomar parte en el XV Campeonato Centroamericano de esa categoría.

"El proceso inició el 1 de mayo y, a estas alturas, a pocas horas de comenzar la prueba, nuestro mayor logro fue armar un equipo unido", expresó el seleccionador Eladio Vargas. Las muchachas, incluso, trabajaron a tiempo completo durante sus vacaciones estudiantiles de mitad de año. "Estimo que salimos con una buena preparación pese a las grandes limitaciones que hay en este país y especialmente dentro del voleibol", agregó Vargas.

"Hicimos nuestro máximo esfuerzo", agregó, "y de eso no hay la menor duda". A su juicio, el rival a vencer es Guatemala "porque es el que desarrolla desde hace siete años el mejor proceso".



Las seleccionadas ayer en el aeropuerto Juan Santamaría. /Foto: Rafael Murillo